

Pack de jeu Les Sims™ 4 SPA DAY offert. Votre commande donne droit à un pack de jeu Les Sims™ 4 SPA DAY inclus. Profitez de cette offre maintenant en achetant un G735, G715 ou G705 et nous vous enverrons par e-mail un code de réduction à utiliser par la suite. Voici comment procéder (des conditions générales s'appliquent).

Conditions de la promotion Achetez un accessoire de jeu PC éligible (G735, G715 ou G705) et obtenez le pack de jeu Les Sims 4 SPA Day. À partir du 01/04/2023, lorsque vous achetez un accessoire de jeu pour PC éligible (G735, G715 ou G705) vendu par Boulanger, vous recevrez un code promotionnel (« l'Article promotionnel ») lors de votre réclamation sur <https://www.logitech-promotions.com/fr/simsgamepack>. Vous pouvez activer l'offre en utilisant le code de remboursement que nous vous enverrons par e-mail après avoir terminé l'inscription et la vérification. Vous devez fournir une preuve d'achat. Chaque client peut réclamer jusqu'à une offre.

Cette offre se termine le 31/12/2023. Comment réclamer l'offre plus tard : Une fois que vous avez payé votre commande contenant l'article éligible (l'"article éligible"), visitez <https://www.logitech-promotions.com/fr/simsgamepack> et fournissez votre preuve d'achat d'un G735, G715 ou G705), puis une fois vérifié, nous vous enverrons un e-mail pour confirmer que vous êtes éligible à l'Offre. Vous devez utiliser l'offre avant le 31/12/2023. CETTE OFFRE EST UNIQUEMENT VALABLE POUR LE CODE EN LIGNE SUIVANT: LE PACK DE JEU LES SIMS 4 SPA DAY*. *Nécessite Les Sims 4 (vendu séparément) et toutes les mises à jour du jeu. Voir la configuration minimale requise pour le pack. Codes valables jusqu'au 31/12/2023.

The Sims™ 4 Spa Day Game Pack offered Your order qualifies for an included The Sims™ 4 Spa Day Game Pack for PC. Redeem this offer now by purchasing one of the following Logitech G products G735, G715, G705, or G735 headset stand bundle and we will email you a discount code to use after.

Here's how (terms and conditions apply) Buy an eligible PC Gaming Accessory (G735, G715, G705, or G735 headset stand bundle) and get The Sims 4 Spa Day Game Pack.

From 01/04/2023, when you buy an eligible PC Gaming Accessory (G735, G715 or G705) sold by Boulanger, you will receive a redemption code (the "Promotional Item") when you claim at <https://www.logitech-promotions.com/fr/simsgamepack>. You can redeem the promotion using the redemption code we will email you after you complete the registration and verification, you must supply your proof of purchase. Each customer can claim up to one Offer.

This Offer expires on the 31/12/2023. How to Claim the Offer later: Once you have paid for your order containing the eligible item (the "Qualifying Item") visit <https://www.logitech-promotions.com/fr/simsgamepack> and provide your proof of purchase of G735, G715 G705, or G735 headset stand bundle, then once verified, we will email you to confirm that you were eligible for the Offer. You must redeem the Offer before 31/12/2023. THIS OFFER IS ONLY VALID FOR THE FOLLOWING ONLINE CODE THE SIMS 4 SPA DAY GAME PACK: The Sims 4 Spa Day Game Pack*. *Requires The Sims 4 (downloaded separately) and all game updates. See minimum system requirements for the pack. Codes valid until 31/12/2023. While stock lasts.